



FUTURE READY OREGON

TERCERA RONDA DE SUBVENCIONES DE WORKFORCE READY

Rondas enfocadas en sectores (Salud, Manufactura y Tecnología)

Proveedores de Asistencia Técnica

La Comisión Coordinadora de Educación Superior ha contratado a seis (6) proveedores para apoyar a los solicitantes y posibles solicitantes con **entrenamiento y orientación gratuitos a través del proceso de petición de solicitudes (RFA, por sus siglas en inglés) de la Ronda 3 de las subvenciones del proyecto de ley llamado Workforce Ready**. Los solicitantes y posibles solicitantes pueden esperar recibir asistencia y orientación para determinar su elegibilidad y alineación con el proyecto de RFA, así como apoyo en el desarrollo de sus solicitudes por parte de los proveedores de asistencia técnica (TA, por sus siglas en inglés). **Este servicio se pone a disposición de todos los posibles solicitantes para la petición de solicitudes de la Ronda Tres sin costo alguno**. Para acceder a este servicio, por favor llame o envíe un correo electrónico a uno de los siguientes proveedores (están enumerados de manera alfabética):

Boules Consulting

Marianne Boules es la fundadora y propietaria de Boules Consulting, una empresa de consultoría de impacto social especializada en el ciclo de subvenciones. Desde la fundación de su empresa en 2018, Boules Consulting ha recaudado 52 millones de dólares en subvenciones. Marianne es una proveedora de asistencia técnica que regresa, después de haber atendido a los solicitantes de la Ronda 2 de las subvenciones de Workforce Ready en 2023. Tiene experiencia en escribir sobre proyectos innovadores de desarrollo económico y laboral que integran la equidad racial. Marianne tiene experiencia con poblaciones específicas, incluyendo las poblaciones de raza negra, indígenas y de color (BIPOC, por sus siglas en inglés), poblaciones rurales y de bajos ingresos. Por ejemplo, como redactora de subvenciones, Marianne consiguió un proyecto de desarrollo de la fuerza laboral de 1.5 millones de dólares para fomentar las nuevas empresas tecnológicas fundadas por personas de color y estimular la economía. También se desempeñó como redactora principal de subvenciones y coordinadora de un proyecto de innovación económica de \$160 millones. Como proveedora de asistencia técnica, Marianne está aquí para ayudar a las personas con estrategias generales de subvenciones, desarrollo temprano de borradores, ediciones, alineación de las propuestas con los criterios de evaluación y mucho más.

Sitio web: <https://boulesconsulting.org/>

Correo electrónico: marianne@Boulesconsulting.org

Teléfono: 818-599-2692

Grassroots NW

Bill Weismann ha dedicado su carrera profesional como agente de cambio social. Comenzó como voluntario del programa VISTA en la zona rural de New Hampshire organizando a inquilinos de bajos ingresos y diseñando servicios de autoayuda, ha trabajado durante cinco décadas con organizaciones sin fines de lucro y agencias públicas. Se desempeñó de 1983 a 1994 como director ejecutivo de tres organizaciones de justicia social y económica en todo el estado de Oregón. Su conjunto de destrezas incluye la redacción de subvenciones, la colaboración comunitaria, el desarrollo de recursos y el diseño de programas. Bill se especializa en guiar a las organizaciones más pequeñas a la siguiente etapa de desarrollo. Desde 1995, el negocio de consultoría de Bill, Grassroots NW, ha servido a docenas de clientes diversos. Bill es un hábil redactor de subvenciones, que ha conseguido más de 30 millones de dólares en subvenciones. Entre sus clientes se encuentran organizaciones dirigidas por mujeres y personas de color, así como grupos de movimiento comunitario y asociaciones públicas. Los proyectos



FUTURE READY OREGON

TERCERA RONDA DE SUBVENCIONES DE WORKFORCE READY

Rondas enfocadas en sectores (Salud, Manufactura y Tecnología)

financiados para el desarrollo de la fuerza laboral se han enfocado en mujeres, personas BIPOC y otras comunidades marginadas.

Sitio web: <https://www.grassrootsnw.com/>

Correo electrónico: grassrootsnw@comcast.net

Teléfono: 503-422-2502

Greater Good Consultants LLC

Greater Good Consultants LLC se especializa en transformar la educación en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés) y las visiones de desarrollo de la fuerza laboral en éxitos tangibles. La fundadora Ashley Pereira, una galardonada educadora de STEM a nivel secundaria, consultora y profesora adjunta de educación secundaria, ofrece asistencia técnica con una profunda experiencia en STEM y tecnología en los grados K-12. Su trayectoria comprobada de 16 años, reforzada por una maestría en educación secundaria y una certificación en gestión de proyectos, ha catalizado programas transformadores para casi 4 millones de jóvenes en riesgo y marginados en todo el país. Desde que estableció la empresa GGC en 2012, Ashley ha sido pionera en el uso de tecnologías inmersivas en programas de preparación profesional financiados por subvenciones, estableciendo un nuevo estándar para experiencias de aprendizaje interactivas e impactantes. Su amplia experiencia en la obtención de subvenciones y la implementación de programas transformadores la sitúa en una buena posición para apoyar a los solicitantes de subvenciones de Future Ready Oregon, ofreciendo orientación y conocimientos sobre los matices de los procesos previos y posteriores a la adjudicación.

Sitio web: <https://greatergoodconsultantsct.com/>

Contacto: Ashley Pereira, maestría en educación

Correo electrónico: ashley@greatergoodconsultantsct.com

Teléfono: 860-455-5778

Joanne Scharer

Joanne Scharer, con una maestría en administración pública (MPA, por sus siglas en inglés), maestría en planificación regional (MRP, por sus siglas en inglés) ha brindado servicios de consultoría y asistencia técnica a una variedad de entidades gubernamentales y educativas, organizaciones sin fines de lucro y empresas con fines de lucro durante más de 25 años. Su experiencia incluye el desarrollo de propuestas para financiación gubernamental y de fundaciones, la implementación de programas y la evaluación de programas. Además de la experiencia de Joanne con la propuesta de financiamiento y el proceso de solicitud, también comprende los requisitos de presentación de informes involucrados después de que se han recibido los fondos, debido a que ha gestionado informes de subvenciones para agencias federales y estatales y universidades comunitarias y organizaciones sin fines de lucro. Ha apoyado el trabajo de poblaciones prioritarias específicas, incluyendo las comunidades de bajos ingresos, las personas encarceladas o anteriormente encarceladas, los veteranos y las personas con discapacidades. Joanne es profesora adjunta en una universidad comunitaria y tiene una gran visión del desarrollo de la fuerza laboral desde una perspectiva de educación superior. Con su experiencia multifacética, Joanne ofrece una revisión y retroalimentación claras y procesables para ayudar con las propuestas y ayudar a expandir el conocimiento de una organización con una perspectiva de futuras posibilidades de financiamiento.

Correo electrónico: joanne.scharer@gmail.com

Teléfono: 503-409-9910



FUTURE READY OREGON

TERCERA RONDA DE SUBVENCIONES DE WORKFORCE READY

Rondas enfocadas en sectores (Salud, Manufactura y Tecnología)

Next Level Nonprofit Consulting

Ann Craig y Lynn Egli, socios gerentes de Next Level Nonprofit Consulting, brindarán asistencia técnica directa y personal a los solicitantes. **Experiencia de capacitación:** Hemos brindado asistencia técnica a más de 70 solicitantes de Workforce Ready durante los ciclos de las subvenciones de Workforce Ready durante la Ronda 1 (2022) y la Ronda 2 (2023). **Experiencia:** Somos profesionales prácticos de organizaciones sin fines de lucro con años de experiencia en la formación, el crecimiento, la financiación y la gestión operativa de organizaciones sin fines de lucro e instituciones educativas. Nuestra experiencia técnica es especialmente sólida en la redacción/gestión de subvenciones, la planificación financiera/presupuestaria, las operaciones y la gobernanza de la junta directiva. Nuestra experiencia en el sector sin fines de lucro es especialmente sólida en jóvenes, discapacidades, comunidades rurales y educación superior. **Con sede en Oregón:** Ann vive en Portland y ha tenido mucho éxito durante los últimos 15 años en la redacción de grandes subvenciones federales, estatales y de fundaciones. Lynn vive en Eugene, ha fundado y hecho crecer varias organizaciones sin fines de lucro nuevas y sirve en múltiples organizaciones sin fines de lucro.

Sitio web: <https://nextlevelnonprofitconsulting.com/>

Correo electrónico (Ann): ann@nextlevelnonprofitconsulting.com

Correo electrónico (Lynn): lynn@nextlevelnonprofitconsulting.com

Teléfono (Ann): 541-829-1850

Teléfono (Lynn): 541-760-5435

Wisdom Consulting

Wisdom Consulting brinda consultoría sobre el diseño de investigaciones, propuestas y actividades a individuos, organizaciones sin fines de lucro, universidades, agencias federales e industria. Jennifer Wisdom, PhD MPH ABPP (doctorado en filosofía y salud pública y certificación en psicología) es psicóloga, autora, consultora y oradora. Ha trabajado con entornos complejos de atención médica, gubernamentales y educativos durante 25 años, incluyendo el servicio activo en el ejército de los EE. UU., trabajando con programas de prestación de servicios sin fines de lucro y como profesora en educación superior. Tiene un doctorado en psicología clínica y una maestría en salud pública en epidemiología y bioestadística. También está certificada como psicóloga consultora de negocios y organizaciones. Se une a Wisdom Consulting Cynthia Drake Morrow, con un doctorado y maestría, consultora y escritora médica con experiencia en redacción de subvenciones en investigación, atención clínica y publicaciones y periodismo sin fines de lucro. Tiene su doctorado en investigación de servicios de salud y la maestría en bioética. Con sede en Michigan, Dr. Morrow imparte cursos de posgrado en salud pública y métodos de investigación.

Sitio web: www.leadwithwisdom.com.

Correo electrónico (Jennifer): jennifer@leadwithwisdom.com

Correo electrónico (Cynthia): Cynthia.Morrow06@gmail.com

Fin de la lista de proveedores